

Im Juli 2016

*In unserem Herzen lebst du ewig weiter!*

Wir sind überwältigt und ergriffen von der grossen Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

# Adolf «Dölf» Schmid

Ganz herzlich danken wir:

- für alle tröstenden und lieben Worte, jede Umarmung und alle erlebten Hilfeleistungen sowie für all die grosszügigen Spenden.
- unseren Verwandten und Freunden sowie allen, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben.
- unserem Evangelisten Roland Studer für den trostreichen Trauergottesdienst sowie dem Grabchor und der Orgelspielerin für die wunderschöne Umrahmung.
- dem Pflegepersonal des Amalie-Widmerheims für die langjährige und liebevolle Betreuung.

Wir sind dankbar, dass wir in unserer Trauer so liebevoll getragen werden.

Die Trauerfamilie